

L'équipe de Cuba à la série des Caraïbes sera annoncée demain



La Havane, 22 janvier, (RHC).- La Fédération cubaine de Base-ball annoncera demain la liste des joueurs qui défendront les couleurs de Cuba à la série des Caraïbes qui aura lieu à Saint-Domingue, la capitale de la République dominicaine, du 1er au 7 février.

Cette équipe sera choisie parmi les joueurs de Ciego de Avila, sélection qui a remporté la dernière édition du championnat national et qui d'ailleurs, va en tête de la saison.

Cuba aspire à retenir le titre de cette édition de la série des Caraïbes que Pinar del Rio a conquis pour Cuba, l'année dernière, à San Juan, la capitale de Porto-Rico.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/82033-lequipe-de-cuba-a-la-serie-des-caraibes-sera-annoncee-demain>



Radio Habana Cuba